

安全



安心

JAL不当解雇撤回ニュース

No297号 2013.07.08  
発行:JAL解雇撤回国民共闘事務局  
連絡先:航空労組連絡会事務局  
〒144-0043 大田区羽田5-11-4  
フェニックスビル内  
TEL:03-3742-3251 FAX:03-5737-7819  
<http://www.jalkaikotekkai.co>

# JAL闘争支援は、私たちの総意

## 鉄道フォーラム愛知が、495,660円をカンパ！



鉄道フォーラム愛知村上代表からカンパを贈呈される清田・杉山両事務局長

7月1日、名古屋・愛労連において、鉄道フォーラム愛知の村上代表から、JAL原告団に闘争支援カンパの贈呈式がとり行われました。この鉄道フォーラムとは、国鉄争議団の生活支援を目的に活動してきた団体でしたが、争議解決に伴い、その役目を終えることとなりました。そのため残余資金の全額をJAL闘争にカンパすることになりました。

村上代表は、「23年にわたる国鉄闘争は最高裁での和解が成立しましたが、振り返ってみると、これで勝てる！と思った時は負け、無我夢中でやっていたら、政治決着ということになっていました。しかし、いまだ雇用問題もあることから、私たちは国労1047名の総意として、この495,660円をJAL闘争に引き継ぎます。」と述べ、原告団からは「全国キャラバンなどで皆様には物心両面のお世話になっています。皆様のお気持ちをありがとうございます、この闘争に勝利します。」と誓いました。



バッヂをみて、駆け寄ってきて激励してくれたことや、あらゆる手段を使って運動し、裁判に勝っていくのだという貴重なお話をうかがうことができました。

原告団は、国労闘争の引き継ぎとして、このカンパを頂戴し、勝利するまで闘う決意を新たにしました。

愛労連4役会議で、状況説明する両事務局長

# 定例「1の日」宣伝

愛労連でのカンパ授与式が終了した後、JAL闘争を支える愛知の会のメンバーは、恒例の「1の日」宣伝に取り組みました。

金山はJR、名鉄、地下鉄、バスが集まっている総合駅です。夕方6時からの金山南口宣伝は人通りも多く、絶好の宣伝ポイントなので、路上ライブの若者や、私学授業料値上げ反対を叫ぶ高校生らに交じり、愛知の会のメンバーは約30名でビラを折り込んだティッシュを配りました。



今回はトランペットの演奏で開幕しました。  
曲目はもちろん「あの空へ帰ろう」です。



杉山事務局長の訴えを聞き、署名に協力  
してくれる方も多いいらっしゃいました。



司会進行は、愛労連・田中副議長です。  
NTTの方々も、横断幕を持ち、不当な配置転換  
反対を訴えました。原告団はいつも、争議団と  
共闘します！

午後7時になり、そろそろ夕闇が濃くなってきました。  
最後はやっぱり、トランペットの演奏で幕を  
閉じました。お疲れ様でした！